

Interpellation de la Municipalité par Le Mont citoyen à la séance du Conseil communal du 2 octobre 2017.

Grand Mont : pour un quartier ouvert

L'immense majorité de la population du Grand Mont, pour ne pas dire 99% des habitant.e.s, ont signé une pétition demandant le retrait d'une barrière séparant leur quartier de l'école. Cela fait des dizaines d'années que l'usage de la parcelle publique autour de l'école se réalise de manière ouverte et libre par les habitant.e.s du quartier (promenades du dimanche ou du soir, balade avec son chien, accompagnement visuel de son enfant à l'école juste à côté, ...). Et d'un coup, alors que l'on est en plein processus participatif avec Quartiers solidaires, sans aucune consultation, un grillage vient couper le quartier ainsi que les liens intergénérationnels de ce coin.

La mobilisation des habitant.e.s étant tout à fait exceptionnelle, nous demandons à la Municipalité si elle a l'intention de tenir compte de l'avis de la population ou non ?

Nous aimerais également savoir qui a financé la réalisation de cette balafre et qui est à l'origine de cette demande.

Francine Etter

Chauvet



F. Marquier



 P.

D'Avanchy







